## Retombées

Nous pouvons affirmer que l'événement a été une réussite! À preuve, nous avons accueilli 170 participants, dont environ 70 provenaient du CIUSSS. Les évaluations et commentaires sur la journée ont été excellents! Les membres de l'entourage ont été nombreux à mentionner que la journée leur avait apporté de l'espoir. Quant aux employés du CIUSSS ayant complété l'évaluation, 100% ont affirmé que l'événement leur a permis de réfléchir à leur pratique.

Malheureusement, nous ne sommes pas en mesure de savoir quelles ont été les répercutions de cet événement dans le cadre de la mission du CROP. Par contre, nous avions comme objectifs de, bien sûr, démystifier le consentement dans un contexte de maladie mentale auprès des proches, mais aussi de sensibiliser les professionnels de la santé à cet aspect de leur travail. La journée se voulait également porteuse d'espoir et d'après l'évaluation de nos participants, nous sommes parvenus à répandre l'espoir en eux, grâce à cette journée de rassemblement.

Nous évaluons donc que c'est mission accomplie.